

Comunicado de Prensa

Miércoles 10 de septiembre de 2025 | No. 37

Trabajos de emergencia para restablecer el servicio eléctrico en Pisba, Paya y Labranzagrande



La Empresa de Energía de Boyacá comunica que, como resultado de un movimiento en masa (derrumbe) ocurrido el pasado lunes, se registraron importantes daños en las estructuras del circuito de media tensión que suministra energía a los municipios de Pisba, Paya y Labranzagrande.

El martes EBSA logró restablecer provisionalmente el servicio, pero la falla se intensificó, comprometiendo aún más las estructuras de la línea y obligando a suspender el suministro para garantizar la seguridad de la comunidad.

Actualmente, nuestros equipos técnicos se encuentran trabajando en la zona para realizar el cambio total del corredor de línea afectado y restablecer el servicio de manera segura y definitiva. **Se estima que la normalización total del servicio se logrará el viernes 12 de septiembre.**

Agradecemos la comprensión de la comunidad y reiteramos nuestro compromiso con la pronta y segura recuperación del servicio.